



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和7年3月24日 No. 20
園長 安藤賢治

みんな がんばれ～! 「ちばりよ～!」

◆なでしこさんの“13名”が、『卒園』です。～おめでとうございます～

3年前に入園してきた時、・・・それ以前の 就園時検診からの出会いを覚えています。

「なんて、個性の強い一人一人なんだ!」 (あれから・・・3年・・・)

➢ どんな3年間でしたか。どんな毎日でしたか。幼稚園は、どうでしたか。

はっきり言えること・・・それは、「君たちは、“成長した”それぞれのペースで!」です。

そして、毎日、気持ち(=心)を姿で示していました。「み～んな 友達だよ!」って…。

だんじゅ
かりゆし

後藤先生も



ちばりよ

みんなに

明るく 元気で 夢いっぱい



<みんなと同じでないけれど、みんなと一緒に育つ>

◆このことを、さらっと体現していたメンバーでした。時には、当然、気持ちがぶつかることもありました。

(私も、何度か仲裁に入ったことがありました。)

時が経つにつれて「じゃあ、このパターンで」と、一つになって動いていた なでしこ組さんでした。

*お互いの持ち味を知り尽くしていたからで、心から“一緒に生活する友達(仲間)だと思っている”からで、本当に心を寄せ合っていました。



なんて、素敵な君たちでしょうか!

➢卒園後は、4小学校と1特別支援学校に通う13名。いろいろあるでしょうが・・・

・・・きっと、大丈夫!・・・ ～見守っていてくれる人が必ずいますから～

また、それぞれ進級する たんぽぽ・ひまわりさん。“笑顔いっぱいの毎日を これからも!

<お礼>

【PTA活動 & 幼稚園行事】への ご理解とご協力に感謝

子供たちに良い経験や刺激となる“季節の行事やイベント”は、保護者ともつなげる貴重な時間でした。藤田会長さん他、役員の方には、たくさんの支援をいただきました。～ありがとうございました～

7月：夏祭り

10月：運動会

12月：もちつき（CSの方とも）



3月：奉仕作業

子供と一緒に育つ親

家庭教育学級・参観など



*その他にも、家庭教育学級長：梶川さんを中心に、各種の取組を提案していただき、親子で取り組んでもらえました。

～これからも“親子で”を大切に～

* * *

(今年も)

【子育て四訓】《ネイティブアメリカンに伝わる言葉より》

MOON

SUN

子育て四訓

- 1、乳児はしっかり
肌を離すな
- 2、幼児は肌を離せ
手を離すな
- 3、少年は手を離せ
目を離すな
- 4、青年は目を離せ
心を離すな

(引用：フロンティアキッズ より)

地域の方にも見守られて

※皆が、気持ちよく
新年度を迎えることが できますように…

4月7日(月)

幼稚園 始業式 *降園 ひ)11:30 な)11:40

(市内小学校 入学式)

